



Mando García
Concierto Básico 40
muy pronto, más info aquí

RADIO ON-LINE EMISORAS PROGRAMAS PUBLICIDAD

Radio Granada

SER 2 SER 3 SER 4 Radiolé m80

¿Qué ver hoy en Localia?

Nuestra programación en PDF



Hoy Por Hoy

Carles Francino

ESCUCHAR

Buscar

Biografías de compositores, partituras y artículos, en nueva web de la UGR



Datos biográficos de compositores e intérpretes, descarga de música y partituras y contactos con determinadas organizaciones o entidades musicales son algunos de los recursos que ofrece un nuevo espacio virtual, creado por profesores de la Universidad de Granada (UGR).

La iniciativa se enmarca en un proyecto de innovación docente cuyo objetivo es la puesta en marcha de un espacio virtual de libre acceso en el que los alumnos puedan encontrar y acceder a páginas relacionadas con recursos didácticos en Historia y Ciencias de la Música.

En una primera fase, el proyecto de innovación docente, que lleva por título "Espacio virtual de recursos didácticos en Historia y Ciencias de la Música" y que ha sido coordinado por el profesor Francisco J. Jiménez, aspira a ejemplificar los diferentes tipos de información y recursos que el alumnado puede encontrar en la red.

La descarga o visionado de artículos, el contacto con determinadas organizaciones o entidades musicales y el acceso a revistas digitales especializadas, son algunos de los recursos que se pretenden poner a disposición del alumnado en este espacio virtual -www.musicologiaweb.com-.

Según los responsable del proyecto, el objetivo es "hacer de Internet una herramienta útil tanto para la docencia del profesorado como para el estudio del alumno".

"En la concepción del aprendizaje autónomo, que impulsa el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), una de las funciones del profesor debe ser ofrecer recursos reales y adaptados a los alumnos, iniciándoles en su manejo y posibilidades", explica Jiménez.

Además, también participan en el proyecto los profesores Antonio Martín, Miguel Angel Berlanga, Concepción Fernández y Javier Lara; los investigadores Joaquín López y Manuel Cortes; y los alumnos Pablo Pacheco y Ximena Hidalgo.

Con esta iniciativa se pretende ofrecer a los alumnos recursos específicos existentes en la red, que se convierten en "potentes" herramientas para el investigador y no existen en otros formatos, ya que son "bases de datos de repertorios internacionales y permiten realizar búsquedas sobre el tema que investigamos en fuentes digitalizadas", señalan los creadores de la web.

Publicada el Jueves, 28 de Septiembre de 2006 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrese por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar

- Emisoras
- Publicidad
- Programas
- La SER en mp3

- Archivo de Noticias
- Titulares en tu e-mail
- El Tráfico
- El Tiempo
- Los 40 cumplen 40
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Fiestas: septiembre'06
- Cartelera Cine

- Agenda: septiembre'06
- Chat
- Foros de Opinión
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Webs amigas

Encuesta

El autobús nocturno..'buho'..

- no cumplirá las expectativas.
- se llevaba pidiendo años.
- la juventud lo agradecerá.
- es una apuesta interesante.
- me da igual, pienso coger el coche.
- NS/NC.

voto

Resultados Encuestas

votos: 25
Comentarios: 0

Usuarios Conectados

Actualmente hay 51 invitados, 0 usuario(s) conectado(s).

Regístrate ahora!

La Noticia del Día

Hoy será noticia: previsiones
informativas del viernes

Archivo de Noticias

Jueves, 28 septiembre

- Biografías de compositores, partituras y artículos, en nueva web de la UGR
- Presentado el equipo Cajagranada de tenis de mesa, con sus nuevos fichajes
- Más de 30.000 visitantes acudirán a Feria de la Caza en Iznalloz

Miércoles, 27 septiembre

- Granada celebra el Día Internacional del Turismo con la presentación de nuevas señales turísticas
- Junta y Ayto. acuerdan la redacción del protocolo sobre el Espacio Escénico
- El ciclo 'Diversions' trae al Manuel de Falla músicas de todo el mundo
- Donan una furgoneta para poder repartir alimentos en una zona de la costa
- ACB: JJ pide a la plantilla que 'disfrute de la liga y se deje la piel por la afición'
- Más de 1.600 personas han votado hoy a la Alhambra como nueva Maravilla del Mundo
- La ONCE dedica su 'Supercupón' del domingo a la Universidad de Granada
- Condenan a 20 años de cárcel y multa de 54 millones de euros a una red de traficantes de hachís
- La actuación de inmigrantes clausura en Granada un ciclo de músicas del mundo
- Vecinos denuncian la suciedad que generan vagabundos en las plazas del Centro
- El PP ha presentado a los medios su Plan Granada
- Presupuestos'07: PP los califica de 'ficticios'; IU cree que suponen nuevos aplazamientos
- Evalúan el proyecto 'FRIENDS', que fomenta el intercambio de personas con discapacidad
- Piden a la Junta mayor control de los ayuntamientos del PSOE y más protección para la Vega
- El alcalde reconoce la escasez de taxis; el sector dice que el problema es 'puntual'
- El PSOE sostiene que los presupuestos responden a las necesidades de Granada
- El alcalde cree que el presupuesto del AVE parece más bien de 'pajarito cojo'

Artículos Antiguos

© **RADIO GRANADA S.A.** - Santa Paula, 2. 18001 Granada. Tel: 34 958 28 13 00

<http://www.radiogranada.es>